

平成30年10月1日

学校通信【さざなみ】 第431号

千代田町立東小学校

『走り抜け 君の努力は うらぎらない』



入場行進

児童会長の話

選手宣誓

9月22日、前日まで雨天のため、実施することが心配されましたが、東小学校運動会が行われました。開会式直後は雨が落ちることもありましたが、中盤からは晴れ間も現れ、絶好の運動会日和となりました。4年生が考えた今年のスローガン『走り抜け 君の努力は うらぎらない』を合言葉に、子どもたちは紅団・白団にわかれ、気持ちを一つにして、応援し、競技に参加することができました。1, 2年生のかわいい「シャオイーシャオ」3, 4年生の元気いっぱいの「USA」5, 6年生のかっこいい「東魂ソーラン」全員が全力で踊っている姿を見て感動しました。また、千代田音頭もたくさんの保護者の方に参加していただき、大盛況でした。団対抗は、今年度は紅団優勝でした。白団も団長と6年生を中心に協力して頑張りました。また、来賓の方の投票による応援合戦の勝負は、赤団が勝利しました。

保護者の皆様には、今年も子どもたちが精一杯頑張る姿を見ていただけたことと思います。また、天候が心配されたため当日朝早くからPTA本部役員さんをはじめ、係の皆様には大変お世話になりました。そして、片付けには、たくさんの保護者の皆様にご協力いただき、本当にありがとうございました。東小の「素敵な運動会」のために誠にありがとうございました。

赤団の応援

白団の応援



徒競走

デカパンリレー

紅白玉入れ



シャオイーシャオ



千代田音頭



ぐるぐるタイフーン

USA



レッツトライ

紅白対抗綱引き



SPACE COWBOY
(騎馬戦)

東魂ソーラン



全校の子どもたち・保護者・職員・来賓、すべての方が感動できる「素敵な運動会」でした。

『走り抜け 君の努力は うらぎらない』のスローガンの下、6年生を中心に頑張った子どもたちに感謝します。

『ありがとう!』